

Communiqué de presse

Fribourg, 18 août 2023

Prolongation de la réduction des heures d'ouverture de la Permanence de l'HFR Tafers

En avril dernier, l'hôpital fribourgeois (HFR) annonçait une réduction des horaires de la Permanence de l'HFR Tafers, de 8 h à 17 h, ainsi que la fermeture les week-ends et jours fériés. Effective depuis le 1^{er} mai 2023, cette mesure doit être prolongée jusqu'à la fin de l'année. En cause, les difficultés de recrutement des médecins cadres sur le site singinois malgré une procédure de recrutement qui court depuis plus d'un an et demi et la fermeture d'hôpitaux qui laissait entrevoir des opportunités.

La qualité et la sécurité de la prise en charge de ses patientes et patients est pour l'HFR une priorité. Pour ce faire, il est indispensable de disposer de personnel formé en suffisance. Avec la période de pénurie de personnel médico-soignant que connaît actuellement non seulement le canton de Fribourg mais également l'ensemble de la Suisse, le recrutement est, à l'heure actuelle, un défi complexe.

C'est par manque de personnel cadre médical que l'HFR avait dû se résoudre au printemps dernier à réduire les heures d'ouverture de la sa Permanence du site de Tafers. Si le médecin-cadre en place peut en effet assurer l'horaire de jour, il est indispensable d'avoir un deuxième cadre médical pour permettre un horaire étendu en soirée ainsi que les week-ends.

La procédure de recrutement qui court depuis plus d'un an et demi pour engager des médecins cadres sur le site de Tafers est malheureusement restée sans effet jusqu'à ce jour. La fermeture de certains hôpitaux laissait entrevoir des opportunités qui ne se sont pas concrétisées. Il est absolument prioritaire pour l'HFR de maintenir la Permanence singinoise ouverte pour assurer des soins de qualité et de proximité à la population, c'est pourquoi il poursuit ses démarches et un nouveau point de situation sera effectué à fin 2023.

Pour rappel, le service de la garde médicale de la Singine est disponible pour les urgences non vitales 24h/24 et 7j/7 au 0800 170 171.

Renseignements

Marc Devaud, directeur général
T +41 26 306 01 05, de 10h à 11h30

Dre Anne-Catherine Barras-Moret, médecin cheffe adjointe a.i., département de médecine et spécialités
T +41 26 306 20 22, de 10h à 11h30

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication & marketing
T +41 26 306 01 25